

Les investissements de Boeing renforcent l'industrie aérospatiale de la Colombie-Britannique

- Des investissements de 68 millions \$ CA en faveur des retombées industrielles et technologiques (RIT) en Colombie-Britannique, et 345 millions de dollars à l'échelle du Canada, rehausseront le secteur aérospatial au pays.

ABBOTSFORD (Colombie-Britannique), 8 août 2025 — Boeing a récemment accru ses investissements dans les retombées industrielles et technologiques (RIT) partout au Canada, renforçant ainsi son partenariat de longue date avec l'industrie aérospatiale du pays. Au Salon aéronautique international d'Abbotsford, Boeing a mis en valeur son engagement dans le secteur de l'aérospatiale et de la défense de la Colombie-Britannique avec ses investissements de 345 millions de dollars canadiens dans le cadre du programme RIT découlant de la sélection par le Canada du P-8A Poseidon pour ses besoins en aéronefs multimissions à longue portée.

Voici quelques-uns des principaux investissements annoncés dans la dernière année :

- **61 millions \$ CA** dans des [entreprises aérospatiales de la Colombie-Britannique](#), qui viennent soutenir Boeing Vancouver et COTA Aviation et renforcer les capacités locales, tout en contribuant à l'écosystème aérospatial de la province.
- **17,48 millions \$ CA** dans la [production de carburant d'aviation durable](#), dont 7,48 millions \$ dans un projet de Dimensional Energy à Richmond (C.-B.) de transformation des émissions industrielles de CO₂ en carburant d'aviation synthétique.
- **240 millions \$ CA** dans [l'innovation aérospatiale québécoise](#), ce qui comprend des collaborations avec Wisk Aero, Héroux-Devtek et le Centre de développement aérospatial de la nouvelle Zone d'innovation Espace Aéro du Québec. Cet investissement stimule les progrès technologiques et favorise l'innovation dans le secteur aérospatial.
- **17 millions \$ CA** dans l'éducation Autochtone dans le cadre d'un partenariat avec le [Saskatchewan Indian Institute of Technologies \(S.I.I.T.\)](#). L'agrandissement du Saskatchewan Aviation Learning Centre permettra de doubler le nombre d'ingénieurs d'entretien d'aéronefs dans la province. Cet investissement joue un rôle crucial pour pallier la pénurie de main-d'œuvre dans l'industrie aérospatiale mondiale.
- **10,3 millions \$ CA** dans [Solace Power](#), une entreprise technologique terre-neuvienne qui développe des solutions avancées d'alimentation électrique, de

détection et de données sans fil pour l'aérospatiale, les télécommunications, l'automobile et d'autres secteurs à forte croissance, tout en favorisant l'innovation locale.

« Les investissements de Boeing au Canada dans le cadre du programme RIT reflètent notre engagement à supporter l'innovation et à soutenir les communautés locales, a déclaré Al Meininger, président de Boeing Canada. Avec 106 ans d'histoire au Canada et 500 fournisseurs répartis dans toutes les provinces, nous sommes fiers de nous associer à des entreprises canadiennes et d'investir dans des initiatives qui auront une incidence durable sur l'industrie aérospatiale et les communautés que nous servons. »

Au cours des 40 dernières années, Boeing a réalisé avec succès dans les délais impartis ou plus tôt que prévu, des programmes RIT de plus de **15,5 milliards \$ CA**. Ces partenariats de longue date renforcent non seulement les activités de Boeing au Canada, mais contribuent également à la croissance de l'industrie aérospatiale canadienne, créant des emplois et stimulant le développement économique dans les communautés partout au pays.

« L'investissement de 13 millions \$ CA de Boeing dans le cadre du programme RIT du P-8A a transformé COTA Aviation, a déclaré Kyle Kusznieryk, PDG de COTA Aviation, une entreprise de la Colombie-Britannique. Grâce à ce soutien, nous avons été en mesure d'acquérir stratégiquement de l'équipement de fabrication de pointe qui accroît nos capacités et nos compétences techniques. Nous avons pu ainsi prendre directement en charge de nouveaux programmes de production aérospatiale et de défense et lancer une campagne de recrutement pour soutenir notre croissance continue. »

La sélection du P-8A par le gouvernement du Canada comme aéronef multmissions confère des avantages économiques importants aux entreprises canadiennes à l'échelle nationale. À l'heure actuelle, 81 fournisseurs de Boeing au Canada soutiennent la production du P-8A, et chacun des 170 aéronefs P-8A en service à l'échelle mondiale a un contenu canadien de plus de 11 millions de dollars CA. À ce jour, Boeing a octroyé plus de 2 milliards \$ CA en contrats P-8A à des entreprises canadiennes.

"Les investissements faits par Boeing conformément à la Politique des retombées industrielles et technologiques consolident la position du Canada en tant que chef de file mondial de l'aérospatiale et de pôle de l'innovation de pointe", a déclaré la ministre de l'Industrie et ministre responsable de Développement économique Canada pour les régions du Québec, l'honorable Mélanie Joly. " Ces investissements stratégiques stimuleront la croissance du secteur tout en contribuant au développement économique et à la création d'emplois hautement rémunérés dans des communautés partout au pays. "

Le programme RIT d'aéronefs multmissions canadiens de Boeing sert de catalyseur pour lancer la prochaine génération de collaboration entre Boeing et l'industrie canadienne. Il renforce les partenariats stratégiques existants et permet de nouvelles occasions de créer de la valeur pour les décennies à venir. Selon une étude indépendante menée par Doyletech Corporation, basée à Ottawa, le programme RIT du P-8A soutiendra environ 3 000 emplois et injectera 358 millions de dollars dans l'économie canadienne chaque année au cours de la prochaine décennie, ce qui profitera à plus de 260 entreprises partout au pays.

- 30 -

Groupe aéronautique mondial de premier plan et l'un des principaux exportateurs américains, Boeing assure le développement, la construction et la prestation de services pour sa gamme d'avions commerciaux, de produits de défense et de systèmes spatiaux auprès de clients présents dans plus de 150 pays. Notre main-d'œuvre et nos fournisseurs aux États-Unis et dans le monde favorisent l'innovation, les possibilités économiques, la durabilité et l'incidence communautaire. Boeing s'engage à promouvoir une culture axée sur ses valeurs fondamentales de sécurité, de qualité et d'intégrité.

Personne-ressource

Cynthia Waldmeier

Boeing Canada, Communications

+ 1 613 323-4176

Cynthia.waldmeier@boeing.com